

- Si les arrivages de saumon rouge canadien devaient continuer de beaucoup baisser au début de la saison 1992, en revanche, les importations totales japonaises sont restées à peu près au même niveau qu'en 1991. Le prix de gros, qui était de 1 350 yens en début d'exercice pour du saumon pris au filet et apprêté, a baissé à 1 150-1 250 yens le kilo; pour celui pris au chalut et congelé en mer, il était de 1 800 yens et il a baissé à 1 700-1 750 yens; pour celui pris au chalut et congelé à terre, il était de 1 600 yens et n'a pas changé.
- On estime que le report de stocks de saumon rouge sur 1993 est de 50 000 TM, alors qu'il n'était que de 31 000 TM de 1991 sur 1992.
- À cause du ralentissement économique que connaît le Japon actuellement, les pêches nippones sont très préoccupées par la situation en ce qui concerne les stocks nationaux de saumon rouge et elles s'interrogent quant aux perspectives pour 1993.
- Les importations de saumon de Russie sont passées de 9 400 TM en 1991 à 16 300 TM en 1992, ce qui représente une augmentation de 73,4 p. 100. Le saumon rouge totalisait 5 920 TM. Le prix de gros japonais pour le saumon rouge russe tourne autour de 900 à 1 000 yens pour du poisson semi-apprêté et de 150 à 170 yens pour du saumon rose, également semi-apprêté.
- Les arrivages de saumon coho d'élevage de la Préfecture de Miyagi, qui en est la plus grande productrice au Japon, sont estimés à 22 700 TM pour cette année. Le prix unitaire moyen pour du saumon coho d'élevage japonais en 1992 a augmenté, passant de 475 yens en 1991 à 603 yens en 1992.
- Les exportations canadiennes de saumon frais à destination du Japon sont en forte augmentation depuis quelques années : 437,3 T/M (4,5 millions \$ CAN) en 1990; 849,6 T/M (8,1 millions \$ can) en 1991; et 1 174 T/M (11,377 millions \$ CAN) en 1992. En raison de sa bonne qualité, le saumon royal est bien accepté sur beaucoup de marchés de gros centraux.